

# Saint CHARBEL : le reportage sur le moine aux 30 000 miracles !

## Qui est Saint Charbel

- Saint Charbel est né en 1828 dans un village montagneux au Liban, dans une famille pauvre. Très tôt, il ressent un appel à la vie monastique et rejoint l'ordre maronite.
- Il prend le nom de Charbel et, après plusieurs années au monastère, choisit volontairement la vie d'ermite. Il vivra dans le silence, la prière, le jeûne, le travail manuel et l'adoration — une existence d'abandon total à Dieu. Il meurt le 24 décembre 1898.

## Les phénomènes extraordinaires après sa mort

- Rapidement après sa mort, des phénomènes remarquables sont observés autour de sa tombe : l'un des plus marquants est l'**incorruptibilité** de son corps — à plusieurs exhumations, le corps reste intact, avec un liquide mystérieux (huile, sang, sueur) visible.
- Ce liquide, perçu comme signe surnaturel, est souvent qualifié d'« huile de Saint-Charbel » et attire de très nombreux pèlerins.

## Les miracles attribués à son intercession

- Depuis sa mort, plus de **30 000 miracles** lui sont attribués — guérisons physiques, libérations spirituelles, conversions, etc. Ces miracles concernent des personnes de toutes confessions et de nombreuses nationalités.
- La vidéo met en lumière la dimension universelle de sa réputation : de simples croyants, des malades incurables, des non-chrétiens — tous cherchent son intercession, et des témoignages abondent.

## Impact spirituel et postérité

- Saint Charbel est devenu un symbole de foi, de silence contemplatif et de spiritualité humble pour des générations de croyants, notamment dans le monde maronite et plus largement chrétien, mais aussi parmi des personnes d'autres confessions.
- Son monastère au Liban reste un lieu de pèlerinage très fréquenté, et son culte s'est étendu bien au-delà du Liban.
- À travers cette vidéo, l'auteur invite à contempler « la puissance de Dieu dans le silence » — un appel à la foi, à la